

Showroom in Tokio eröffnet

In Roppongi, dem teuersten Stadtbezirks Tokios, können sich japanische Möbelhändler und Privatkunden ab sofort von der Qualität der Sitzmöbel des deutschen Premiumherstellers Erpo überzeugen. Bereits seit über 20 Jahren pflegt Erpo erfolgreiche Geschäftsbeziehungen zu Japan, am 9. Juli wurde jetzt in Anwesenheit des deutschen Botschafters, Dr. Lutz H. Görgens, die Erpo Gallery in Tokio eröffnet. Der Präsident von France Bed, Shigeru Ikeda, stellte der japanischen Presse die Modellphilosophie von Erpo vor. Rund vierzig geladene VIP-Händler genossen anschließend einen spannenden Abend mit deutschem Essen. Als persönlicher Vertreter von Erpo war Geschäftsführer Stefan Bornemann mit dabei: „Erpo muss man erleben. Ein eigener Showroom bietet Händlern und Käufern die besten Voraussetzungen dazu. Hier machen wir die Qualität unserer Polstermöbel spürbar, können Vielfalt präsentieren und optimal beraten.“ Viele der Modelle seien exakt auf Ansprüche der japanischen Kundschaft zugeschnitten, beispielsweise durch niedrigere Sitzhöhen.

Showroom opened in Tokyo – In Roppongi, the most expensive district in Tokyo, Japanese furniture retailers and private customers can now check out the quality of the seating furniture by the German premium producer Erpo for themselves. For over 20 years, Erpo has already had successful business relations in Japan, and on the 9th of July, the Erpo Gallery was opened in Tokyo with the German ambassador Dr. Lutz H. Görgens present. The president of France Bed, Shigeru Ikeda, explained Erpo's model philosophy to the Japanese press. Afterwards, about forty invited VIP retailers enjoyed an exciting evening with German food. Managing Director Stefan Bornemann was also there as the personal representative of Erpo: "Erpo has to be experienced. A showroom of our own provides retailers and buyers with the best conditions to do just that. In it, the quality of our upholstered furniture can be felt, we can present our variety and provide optimal advice." Many of the models have been customized to exactly meet the demands of the Japanese customers, for example with lower seating heights.

→ www.erpo.de